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Aos vinte e nove dias do mês de outubro de dois mil e vinte um, às quatorze horas, via plataforma Google Meet (link
da  chamada:  meet.google.com/tbn-ukex-xmj),  em  atendimento  à  convocação  para  reunião  extraordinária,  sob  a
presidência  do  Marcos  José  Pereira,  reuniram-se   Raquel  Simões  Monteiro  Alves,  Jéssika  Sâmeque  Coêlho  de
Alencar,  Francicleide Geremias da Costa Souza, Rafaela de Sousa Brito, Cristiano Alves da Silva, Maria de Lourdes
Vicente  da  Silva  e  Bruno  Noronha  Rodrigues.  O  Marcos  inicia  a  reunião  discorrendo  sobre   uma  reunião
realizada anteriormente junto ao sindicato para atentar-se sobre a realidade das Cissps nos campi e os desfechos
documentais dos órgãos maiores e da participação e interação das Cissps com  os mesmos. Em seguida a Raquel fala
sobre a coleta de dados,  a emissão de parecer, e atualização dos dados na matriz decisória. Continua a explanação
mostrando o processo no SEI sobre o parecer que versa sobre o boletim epidemiológico coletados em reunião do
último dia 15 de outubro,  pois devido uma nova coleta de dados ocorreu uma nova atualização. Diante disso, é
colocado para a equipe que seja alinhado a coleta com base na semana epidemiológica mais recente, de domingo a
sábado, para garantir que o IntegraSUS traga dados mais confiáveis, os membros concordaram. O Marcos reitera
sobre o avanço das fases, onde mesmo os indicadores apresentando tendência pra fase 2, o parecer pondera  devido a
outros  critérios  para  o  campus  Crateús   para  inicio  na  fase  1.  Raquel  fala  sobre  os  demais  critérios,  que
consideram todas as condições atuais do campus, inclusive a vacinação da comunidade acadêmica ainda com dados
incompletos. Marcos pontua sobre toda  a construção do parecer  destacando as considerações,  Checklist de materiais
adquirido pelo campus e demais processos de compras,  e finaliza a fala com a conclusão do parecer 1 estando assim
os membros em acordo. O Marcos retoma a fala agora com a pauta referente ao despacho do setor de almoxarifado,
onde a  CAP estava solicitando os locais de armazenamento do álcool 70% e que seu possível  recebimento seja
parcelado  junto  ao  fornecedor,  assim  como  a  análise  sobre  o  quantitativo  de  lixeiras.  O  Cristiano  confirma  o
quantitativo de 72 lixeiras devido a nota de empenho, assim como recomenda que deve ser dada a orientação de
distribuição  das  lixeiras  pela  infraestrutura,  logo  após  entrega  do  fornecedor.  O despacho foi  editado  junto  aos
membros  da  Cissp,  e  o  Marcos  pontua  sobre  a  conclusão  do  despacho,  ponderando  que  a  infraestrutura  seja
responsável pelos locais para o armazenamento de álcool e que a especificação das lixeiras está de acordo com os
protocolos sanitários. Raquel comenta sobre a necessidade de acompanhamento e divulgação ampla do formulário de
vacinação e notificação dos casos suspeitos. Encerrou-se a reunião às 16horas e 20 minutos, da qual eu, Francicleide
Geremias da Costa Souza , membra da CISSP Crateús, lavrei a presente ata que após aprovada será assinada por todos
os presentes

Documento assinado eletronicamente por Bruno Noronha Rodrigues, Membro da Comissão
Interna de Saúde do Servidor Público, em 22/11/2021, às 17:28, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Marcos Jose Pereira, Presidente da Comissão Interna de
Saúde do Servidor Público, em 22/11/2021, às 17:37, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº
8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Raquel Simoes Monteiro Alves, Vice-Presidente da
Comissão Interna de Saúde do Servidor Público, em 23/11/2021, às 09:57, com fundamento no art.
6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.
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Documento assinado eletronicamente por Maria de Lourdes Vicente da Silva, Membro da
Comissão Interna de Saúde do Servidor Público, em 23/11/2021, às 16:02, com fundamento no art.
6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Rafaela de Sousa Brito, Membro da Comissão Interna de
Saúde do Servidor Público, em 23/11/2021, às 17:51, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº
8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Francicleide Geremias da Costa Souza, Membro da
Comissão Interna de Saúde do Servidor Público, em 25/11/2021, às 14:10, com fundamento no art.
6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Jessika Sameque Coelho de Alencar, Secretário(a) da
Comissão Interna de Saúde do Servidor Público, em 03/12/2021, às 14:35, com fundamento no art.
6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

A autenticidade do documento pode ser conferida no site https://sei.ifce.edu.br
/sei/controlador_externo.php?acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0 informando o
código verificador 3157216 e o código CRC C3C4B82E.
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